

Gubernur Sumut Hadiri Bhakti Sosial Batalyon Marhanlan I Belawan

Anita Manua - SUMUT.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 27, 2020 - 01:08



Usai kegiatan Gubsu, Danyon Marhanlan dan Pjs Walikota Medan foto bersama dengan warga penerima kaki palsu

BELAWAN - Komandan Batalyon Marinir Pertahanan Pangkalan (Danyonmarhanlan) I Letkol Marinir Farick, M.Tr.Opsla, Kamis (26/11/2020) menggelar bhakti sosial di Mako Korps Marinir.

Berbagai kegiatan sosial seperti operasi bibir sumbing, sunatan massal, donor

darah, pemberian alat kaki palsu dan sembako bagi masyarakat Belawan.

"Untuk sementara ini, masyarakat yang ikut berpartisipasi pada kegiatan ini merupakan warga dari Belawan I, Belawan II, Bagan Deli, Belawan Bahari, Belawan Bahagia, dan Belawan Sicanang, Kecamatan Medan Belawan," ujar Danyon Marhanlan I Belawan dihadapan para tamu undangan.

Menanggapi hal itu, Gubernur Sumut, Edy Rahmayadi sangat mengapresiasi kegiatan tersebut. "Saya bangga dan salut melihat diadakannya bhakti sosial yang bermanfaat bagi masyarakat," imbuhnya.

Meskipun begitu, Gubsu berpesan agar disetiap kegiatan, tetap mengikuti protokol kesehatan yaitu 3 M. Memakai masker, mencuci tangan dan menjaga jarak guna memutuskan mata rantai penyebaran Covid 19 didaerah Sumut.

"Patuhi prokes agar kita terhindar dari bahaya Covid, setidaknya dapat memutus mata rantai penyebaran,"ujarnya.

Hal senada juga disampaikan Pjs. Walikota Medan, Ir Arif Nugroho. Ia mengapresiasi setinggi-tingginya kepada Danharlan. "Saya dengan Danyon akan bekerjasama dengan lembaga lainnya seperti Lions Club," ucapnya.

Pantauan wartawan, kegiatan positif ini juga, mendapat pujian dan apresiasi dari alumni Sekolah Menengah Atas Negeri I Medan.

" Kami salut kepada Danyon yang merupakan alumni SMANSA, yang bisa meringankan beban masyarakat kurang mampu, dengan menggelar beberapa kegiatan bhakti sosial," imbuh perwakilan Alumni SMANSA)

Turut hadir, Gubsu Edy Rahmayadi, Pjs. Walikota Medan Ir. Arif Nugroho, Camat Medan Belawan dan para Lurah, PMI Medan Horas Aritonang, Kakan Satpol PP Sofyan, Kadis Perhubungan Pemko Medan Iswar Lubis, Sahabat Marinir dan beberapa tamu undangan lainnya.

(Anita Theresia Manua)